DECISIONES RELEVANTES DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, SERIE, NÚM. 70. ATRIBUCIÓN DE LA COFETEL EN MATERIA DE INTERCONEXIÓN E INTEROPERABILIDAD DE LAS REDES PÚBLICAS DE TELECOMUNICACIONES



Síntesis y análisis de los amparos en revisión 795/2011 y 782/2011, resueltos el primero por la Primera Sala del Máximo Tribunal, y el segundo, por el Pleno. Se refieren a cuestiones sobre las facultades de la desaparecida Cofetel, actualmente Instituto Federal de Telecomunicaciones. El texto contiene un comentario de Clara Luz Álvarez, investigadora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Autor: PJF / SCJN / IIJUNAM



120 pp. Año: 2014 \$ 30.00